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Cancello  Massarelli  a  quando  la 
riparazione?  Editoriale  di  Angelo  OBIT  Il  17 
giugno  inviavamo  una  nota  al Questore  nella  quale, 
dopo avere  fatto notare che <la Caserma Massarelli, 
ove  è  installato  e  funzionante  un  sistema 
antintrusione  e  un  sistema  di  Videosorveglianza, 
lascia  la  porta  d’ingresso  principale  aperta,  causa 
rirazione da  effettuarsi, a quanto  consta  inferiore ai 
1.000 euro> chiedevamo <quando sarà ripristinata  la 
funzionalità  del  cancello,  quando  si  è  accertato  il 
guasto  e  l’intervento  da  attuarsi  e  quando  si  stata 
avviata  la  pratica  per  il  suo  finanziamento  e  se  tra 
l’uno e l’altro sia trascorsa più di una settimana come 
mai si sia atteso tutto quel tempo>. La risposta è stata 
questa: 
<In  riferimento  alla  nota  prot.  nr.50/F/15  datata  17 
giugno  2013,  pari  oggetto,  si  rappresenta  che  in 
merito  alla  problematica  evidenziata,  al  riguardo 
venivano  attivati  due  canali  paralleli  finalizzati  al 
ripristino del corretto funzionamento del cancello.‐  
1)  veniva  interessato  il  proprietario  dell'  immobile 
(Comune  di  Gorizia),  il  quale  rispondeva  di  non 
possedere  allo  stato  risorse  economiche  da  poter 
essere destinate a quello scopo, 
2)  veniva  interessato  l'  Ufficio  Territoriale  del 
Governo,  che  in  data  8  maggio  u.s.,  chiedeva 
autorizzazione alla spesa presso  il Dipartimento della 
P.S.  dichiarando  la  "particolare  urgenza  dell' 
intervento".  In attesa della  risoluzione del problema, 
legata essenzialmente all' autorizzazione del capitolo 

di  spesa,  la  situazione  è  attentamente  seguita.  E' 
gradita  l' occasione per porgere  i più  cordiali  saluti> 
Analizzando  la  risposta  fornita  apprendiamo  che  ad 
oggi  non  si  faccia  alcuna  previsione  circa  la 
riparazione  e  come  il  cancello  sia  si  sempre  nei 
pensieri ma non nelle azioni (che poi sono quelle che 
interessano).  Leggendo  tra  le  righe  notiamo  il  fatto 
che siano state adottate le procedure ordinarie per la 
riparazione  seppure  segnalando  la  particolare 
urgenza dell’intervento  (come penso venga  fatto per 
tutte  le spese) e non sia stata adottata  la procedura 
per  le  spese  urgenti  ed  indifferibili  dando  la  giusta 
importanza alla  sicurezza della Caserma Massarelli e 
poi,  la  cosa  che  balza  agli  occhi  è  senz’altro  il  fatto 
che  sia  stata  chiesta  una  procedura  d’urgenza  circa 
tre  mesi  dopo  la  sua  rottura,  evidentemente 
aspettando  che  il  Comune,  l’Ente  che  dovrebbe 
investire nella Massarelli, ci desse  il “due di picche”. 
Proprio una bella prova non c’è che dire. Giusto per 
conoscere l’opinione (importante) dei lettori abbiamo 
creato  un  sondaggio  raggiungibile  al  seguente  link: 
http://my.questbase.com/take.aspx?pin=7927‐1023‐
9286.  Sembra  complesso, ma  basta  andare  sul  sito 
www.sap.gorizia.it e entrare nella  sezione  l’opinione 
del  SAP  e  cliccare  qui  che magicamente  si  aprirà  la 
pagina. Per partecipare non è necessario registrarsi.  I 
risultati  saranno  pubblicate  prossimamente.  Ecco 
come  si  presenta  la  pagina.  Basta  selezionare  una 
risposta.  
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